
 

 

 

 

 

        

                         「 新年度を迎えて 」            校長 渡部 敏郎 

  校長として吉賀高校で 2年目を迎えました。本年度も吉賀高校の更なる発展のために力を尽くす所存です。

どうぞよろしくお願いいたします。吉賀高校は今年、創立７１年目を迎えます。新たな一員として３２名の   

１年生を迎え、２年生３７名、３年生３５名、計１０４名で、昨年に続く１００名を超える生徒数で新学期を

スタートできることを大変喜んでおります。おかげさまで県外からの募集も定着し、県外中学出身生は全学年

で２０名の在籍となります。サクラマス交流センターもほぼ定員が埋まり活気に満ち溢れています。本年度も、

保護者の皆様、地域の皆様にご理解・ご協力をいただきながら、教職員一丸となり、「小さな学校で、大きな

夢を」を合い言葉に、生徒の皆さん一人ひとりが輝く学校を創ってまいります。変わらぬご支援をいただきま

すようよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 暖かな日差しのもと、４月９日（火）に入学式が行われました。式では下野翔輝（吉賀中学校出身）さんが新入

生３２名を代表して宣誓を行いました。その後に対面式が行われ、赤松一希さん（柿木中学校出身）が新入生代表

の挨拶を行い、生徒会長の谷元美月さんと握手をしました。これから在校生７２名と合わせて１０４名の生徒たち

が吉賀高校での新年度をスタートします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入学式終了後、同日の午後にサクラマス交流センターで昼食会と入所式が行われました。今年度は、女子４名と

男子５名の合計９名の新入生と保護者の方々が出席して、支援室の職員・センターのスタッフ・教職員が見守る中

で入所をしました。新入生を代表して青江聖さんがあいさつをして、ハウスリーダーの末安恭介さんと遠藤こなみ

さんが歓迎の言葉を述べました。これから３１名の生徒たちがセンターで生活を共にします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サクラマス交流センター 入所式 

 

201９年度 入学式（４月９日） 

吉賀高校学校通信 第１０９号（通算１９５号）２０１９年４月号 

 
 

 



◇ 佐竹 隆博（さたけ たかひろ） 

［ 魅力化コーディネータ ］ 

よしか塾NEXTの講師として１年 

間、こちらでお世話になることにな 

りました。楽しくやりましょう。 

◇ 岡田 朗（おかだ あきら） 

［ 商 業 ］ 

このたび津和野高等学校から赴任 

しました。名前のとおり、持ち前 

の明るく元気なキャラクターを活 

かして、頑張ります。よろしくお願いします。 

 

◇ 中村 智子（なかむら ともこ） 

［ 生 物 ］ 

このたび益田高等学校から赴任 

しました。私の教員人生は平成元 

年度、吉賀高校に赴任したことか 

ら始まり、今回の赴任を合わせて、吉賀高校勤務は

通算１９年目になります。懐かしい校舎で皆さんと

一緒に学習できることを楽しみにしています。 

◇ 栗栖 やすか（くりす やすか） 

［ 養護教諭 ］ 

松江清心養護学校から赴任しま 

した。吉賀町に来るのは初めてな 

ので、どんな生活が始まるのか 

ドキドキしながら来ました。何気ない世間話からお

悩み相談まで、みなさんとたくさんお話できること

を楽しみにしています。 

 

◇ 市本 博之（いちもと ひろゆき） 

［ 数 学 ］ 

宍道高校から赴任して参りました。 

吉賀町にくるのは初めてで、どんな 

経験ができるのかなと楽しみにして 

います。皆さんと一緒に楽しく、そして全力でサポ

ートしていきたいと思いますので、よろしくお願い

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 音楽部 津和野高校とのジョイントコンサートに出演 

３月２３日（土）、津和野町・安野光雅美術館のロビーにて、本校音楽部が、津和野高校合唱部・吹奏楽部の皆   

さん、津和野町の合唱団の皆さん、津和野町の芸術士の皆さんと共にコンサートを行いました。たくさんのお客  

さんと共に盛り上がり、楽しいひと時を過ごしました。 

 

 部活動の報告 

どうぞ、よろしくお願いします 

新 任 者 の 紹 介 

◇ 中村 美楠子（なかむら みなこ） 

［ 英 語 ］ 

このたび大東高校から赴任してきま 

した。出身は益田市ですが、１７年も 

の間、県東部の高校に勤務していたの 

で、すっかり出雲弁に染まってしまいました。懐か

しい石見弁を再習得しながら吉賀高校の勤務を楽し

みたいと思います。温かい地域の人々とつながり、

皆さんが未来を創り出す力をつけていけるよう、全

力でサポートしたいと思いますので、どうぞよろし

くお願いします！ 

 

 

 

◇ 河井 俊彦（かわい としひこ） 

［ 地歴公民 ］ 

県教育行政より４年ぶりに高校現場 

へ復帰します河井です。城郭巡りと 

食べログ百名店巡りを趣味としてい 

ます。吉高ライスバーガー大食い選手権では優勝目

指します。 


